
"Nuestro sector siempre estará dispuesto a invertir y ser parte de la Agenda de

Productividad,  pero siempre con reglas claras",  dijo el presidente de Sonapesca. 

El Consejo del Salmón también se refirió a la mención del Presidente Boric al

proyecto de áreas protegidas.  <p> Por: Martín Baeza | Publicado: Jueves 1 de junio

de 2023 a las 17:10 hrs. </p> <p> A partir de ese momento,  la Subsecretaría de

Pesca ha realizado un proceso de diálogos con la industria y artesanales con el fin de

ingresar el proyecto al Congreso.   Este jueves,  el mandatario confirmó que el

segundo semestre entrará la iniciativa. </p> <p> “La actual Ley de Pesca ha sido

fuertemente cuestionada por hechos comprobados y sancionados de corrupción y

cohecho. 

En la cuenta pública del año pasado comprometí avanzar en una nueva ley de pesca

limpia de todo atisbo de corrupción y fruto de un debate abierto y transparente”,  dijo

el Presidente en su discurso. </p> <p> Sobre la Ley,  aseguró que apuntará a una

distribución más equitativa de recursos y un fortalecimiento de la investigación

científica “logrando condiciones mínimas de protección social para pescadoras y

pescadores artesanales y reglas claras,  justas y sostenibles,  para todos los actores

involucrados”. </p> <p> El presidente de la Sociedad Nacional de Pesca

(Sonapesca),  Osciel Velásquez,  se refirió a las palabras del Presidente Boric y

valoró el llamado a fortalecer la investigación y tener reglas claras para reducir la

inestabilidad jurídica del sector. </p> <p> "Hoy el presidente hizo un llamado para

elevar la inversión y salir del estancamiento productivo,  y nuestro sector siempre

estará dispuesto a invertir y ser parte de la Agenda de Productividad,  pero siempre

con reglas claras. 

Estaremos expectantes y esperamos que sus ministros ejecuten lo que el presidente

anuncia y no que impongan su agendas personales y criterios",  declaró. </p> <p> La

salmonicultura</p> <p> En su discurso,  el mandatario también lamentó el rechazo

del proyecto que eliminaba la actividad acuícola de áreas protegidas.  "Es una

industria que genera mucho empleo,  que es importante,  que hay que cuidarla,  pero

que tiene que ser más reflexiva respecto a sus estándares ambientales",  dijo el

Presidente Boric. </p> <p> Loreto Seguel,  presidenta del Consejo del Salmón,  se concentró en valorar el reconocimiento de la importancia de la

salmonicultura.  "Contribuye a que en Chile podamos avanzar en la construcción de una alianza público privada efectiva de cara a enfrentar los grandes

desafíos y responsabilidades que tenemos para impulsar y proyectar el desarrollo sostenible de esta industria en lo medioambiental,  social y económico",

dijo. </p>
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